

森林保護員(GSS)の活動報告

(7月20日)

蔵王連峰の国有林内における巡視等の活動について報告します。

7月中旬も天候は引き続き、梅雨の影響により不安定でした。馬の背の登山規制解除もあり、登山者や一般者の方々が多く来山しました。

蔵王山頂においては、霧や風が吹きつけ、気温の低い状況でしたが、登山の方は、諸対策を準備しており安心しました。登山される場合は、万全の準備をお願いします。

主な内容

- ・7/9三宝荒神山散策路では、シャクナゲが満開、片貝沼付近でカモシカを発見。
- ・熊野神社の祭礼のため、大勢の人々が集いました。
- ・祓川コースにおいて、登山道の整備されました。快適な登山ができます。
- ・7/13天候は午前は良好でしたが、やがて雨が降り始めました。天候は急変します。馬の背でアキアカネが飛び始めました。早い梅雨明けを期待します。

今後も、森林の保護管理に努めます。よろしくお願いします。

☆☆皆様のご協力とマナーで蔵王の自然が守られています。☆☆



ハクサンシャクナゲ
(三宝荒神山散策路)



蔵王 お釜(快晴の間)



御田神湿原



サワラン



熊野神社

GSSの活動



白アザミ



熊野岳山頂



祓川コース